

24/10/2024 Audiencia: 30.000 Sección: ACTUALIDAD \$478,190 Tirada: 10.000 Frecuencia: 0

Difusión: \$3.766.230 10.000 Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación: 12,7%



Pág: 9

Putin llama a Venezuela "socio fiable" de Moscú

El Presidente ruso, Vladimir Putin, recibió ayer al líder vene-zolano, Nicolás Maduro, quien lleva a cabo su primera gira exte-rior desde la crisis política de ju-lio en su país, a raíz de las últimas

Fecha:

Vpe pág:

Vpe:

elecciones presidenciales.

"Venezuela es uno de los viejos y fiables socios de Rusia en América Latina y en el mundo en general", afirmo Putin durante la reunión celebrada en la ciudad rusa de Kazán y transmitida en directo por la televisión pública rusa.

El Mandatario ruso destacó que "las relaciones de asociación estratégica entre nuestros países

continúan fortaleciéndose". "Crecen los volúmenes de comercio bilateral, tenemos múltiples pro-yectos en las ramas de la energía, la industria farmacéutica, el transporte, la conquista del espacio, las nue-vas tecnologías", agregó Putin.
Por su parte, Maduro, quien lle-

gó en la noche del martes a Kazán en un viaje sorpresa, aseguró que Venezuela "ha logrado recuperar su economía con esfuerzo propio, con indicadores muy positivos de crecimiento económico, de derro-ta de la inflación, de inversión".

"Estamos preparados para se-guir recibiendo inversión rusa, seguir fortaleciendo nuestro comercio, para seguir fortaleciendo la alianza entre sectores empresaria-les en todos los campos", aseveró

"Nosotros hemos pasado el de-sierto, como usted sabe, creo que

Putin recibió a Maduro en e contexto de la cumbre BRICS grupo formado inicialmente po Brasil, Rusia, la India, China y Su dáfrica, pero que se ha ampliado a nueve miembros con la integra ción de Irán, Egipto, Etiopía y Emiratos Árabes Unidos y a ellos con la venía de Moscú, podría su

marse prontamente Venezuela. El Mandatario latinoamericano aseguró que "Venezuela está en el camino de los BRICS, porque está

camino de los BRICS, porque esta en el camino del equilibrio del mundo, para construir un mundo multipolar, multicéntrico".

Venezuela "practica los principios de los BRICS por convicción, el Sur global solo podrá existir con el derecho a tener el futuro, a tener iguidad a tener el futuro, a

con el derecho a tener el tuturo, a tener igualdad, a tener libertad, a tener prosperidad".
"Este siglo XXI es el siglo del gran cambio, de la gran transfor-mación, el siglo del nacimiento de una nueva geopolítica, donde las nuevas superpotencias emer-gentes como China, como Rusia, como la India, puedan practicar relaciones de respeto y coopera-ción con los pueblos del Sury del Este global", añadió Maduro. El Presidente venezolano cali-

ficó la cumbre de los BRICS de "histórica" y señaló que "es un gran mensaje de esperanza para los pueblos del mundo".

DECLARACIÓN ANTI-GUERRA

Los países del grupo, a su vez, condenaron en la declaración fi-nal de la cumbre de Kazán los bombardeos israelíes contra el territorio del Líbano y contra centros humanitarios en la Franja de Gaza, pero los líderes, entre ellos China, India y Brasil, dijeron además no a la guerra en Úcrania.